



Bunte Informationen aus unserer Arbeit

Teilhabe mit Stolpersteinen

Nach zwei Jahren intensiver Vorbereitung war es am 01.03. endlich soweit: unsere Veranstaltung 'Teilhabe mit Stolpersteinen - Teilhabe ermöglichen' hat in der Katholischen Hochschule in Münster stattgefunden.

An der Podiumsdiskussion haben Frau Prof. Dr. Schäper (Katholische Hochschule Münster, Institut Teilhabe), Frau Heyne (Deutsche Fachpflege), Herr Dreyer (LWL, Referat für soziale Teilhabe und Inklusion), Frau Königsfeld (Prävention Hürth, Frühe Hilfen), Frau Kloss (betroffene Mutter), Frau Heck (betroffene Mutter) sowie Frau Frese (Referentin für Frühe Hilfen im Familienministerium) teilgenommen.

Mit Humor und Leichtigkeit hat Stefan Werding (Moderator) durch das Programm geführt. Nach einer kurzen Vorstellung mit jeweils einer Einstiegsfrage für die einzelnen Podiumsteilnehmenden konnte die Diskussion beginnen. Es wurden verschiedene Themen angeschnitten: fehlende Kooperationen und Absprachen zwischen den Schnittstellen, fehlende Betreuungsmöglichkeiten, ebenso wie die Unverhältnismäßigkeit, wann ein Antrag an einer Stelle abgelehnt wird und wann nicht.

Nach einer Stunde intensiver Diskussion ging es nach einer kurzen Pause in kleinere Diskussionsgruppen ins Worldcafé. An Diskussionstischen zum Thema Klinik, Teilhabe, Politik, Frühe Hilfen, Eltern, Pflege sowie Kita konnten sich die Anwesenden mit Fachvertretern der einzelnen Bereiche austauschen. Es gab die Möglichkeit, Fragen zu stellen, Anregungen loszuwerden oder einfach nur zuzuhören.

Am Ende der Veranstaltung wurden noch einmal von den Moderatoren der einzelnen Thementischen die wichtigsten Aspekte der Diskussionen zusammengetragen.

Wir freuen uns, dass über 200 Teilnehmende zu unserer Veranstaltung gekommen sind. An dieser Stelle möchten wir uns auch noch einmal bei allen Mitwirkenden bedanken, vor allem auch bei dem ambulanten Kinderhospiz Königskinder in Münster, die diese Veranstaltung zusammen mit uns vorbereitet haben.



Bald ist Ostern!

Nächste Woche ist Ostern. Einige unserer Kolleginnen sind bereits im Urlaub oder bereiten Traditionen vor. Was machen Sie an Ostern? Haben Sie feste Traditionen? Oder feiern Sie Ostern immer auf andere Weise? Wie auch immer Sie es feiern: Wir wünschen Ihnen ein wunderbares Osterfest mit ganz viel Freude und Sonnenschein!



Vormerken: Am 17. Juni findet unser Spendenlauf statt!

Am 17.06. findet wieder unser alljährlicher Spendenlauf in Coesfeld statt! Letztes Jahr ist unsere verkleinerte Runde (ca. 1 km) bei allen so gut angekommen, dass wir es in diesem Jahr wieder genauso machen werden.

So konnten auch die Aller kleinsten gut mithalten und alle haben uns mit ihrer Energie richtig überrascht!

Neben Musik und Essen können alle Zuschauenden die Läufer und Läuferinnen anfeuern. Wenn Sie dabei sein möchten, kommen Sie an dem Tag einfach in die Promenade zum Familienzentrum Liebfrauen (Start und Ziel des Laufs)!

Wir freuen uns auf einen gemeinsamen Nachmittag mit Bewegung, Musik, Essen und Austausch.

SPENDEN LAUF
www.bunter-kreis-muensterland.de

Start und Ziel:
Familienzentrum St. Lamberti
Liebfrauen Kindergarten
Schützenwall 4 | 48653 Coesfeld

Bewegen für den guten Zweck!
Laufen Sie mit, damit wir unseren Familien von viel zu früh geborenen, behinderten, chronisch und schwer kranken Kindern weiterhin helfen können!

17. Juni 2023
14:00 - 16:00 Uhr

Bunter Kreis Münsterland e.V.

Sie wollen so lange nicht warten, bis Sie wieder was von uns hören?

Kein Problem! Wir freuen uns darüber, dass wir Sie durch unseren Newsletter auf dem Laufenden halten dürfen, wenn Sie aber Interesse an weiteren Informationen und zusätzlichen Formaten haben, dann folgen Sie uns doch auf Instagram und LinkedIn und setzen ein "gefällt mir" bei Facebook. Dadurch können Sie sicher gehen, dass Sie nichts mehr verpassen und Sie immer Up-to-Date sind!

Gerne können Sie unsere Beiträge kommentieren und teilen. Wir freuen uns, von Ihnen auf Social Media zu hören ;-)



Wir sagen DANKE!

Diesen Monat sind bei uns einige Spenden eingegangen: dafür möchten wir uns herzlich bei den Spender:innen bedanken! Durch diese großartige Unterstützung können wir uns weiter um unsere Familien und Kinder kümmern.

Wir möchten uns besonders bei der Privatinitiative Vergissmeinnicht Kinder in Not Laer e. V. bedanken. Brigitte Mersmann und Maria Vowinkel

von der Initiative waren diesen Monat bei uns in der Geschäftsstelle zu Besuch und überreichten unserer Ehrenamtlichen Cora Gangloff 3.000 €. Wir bedanken uns von Herzen!



Unterstützung für den Bunten Kreis Münsterland e. V.

Sie wollen gerne etwas Gutes tun? Ihnen gefällt unsere Arbeit und Sie finden diese unterstützenswert? Die Unterstützung ist leicht umgesetzt. Wir freuen uns über die Unterstützung in Form von Spenden, auch gerne Anlassspenden zu z.B. Geburtstagen, einer Fördermitgliedschaft, ehrenamtlicher Arbeit oder was Ihnen sonst noch einfällt.

Haben Sie Fragen oder Ideen? Dann melden Sie sich gerne bei uns unter: spenden@bunter-kreis-muensterland.de



Bunter Kreis Münsterland e. V.

Poststraße 5, 48653, Coesfeld

Kontakt:

Telefon: +49 2541 891500

Telefax: +49 2541 8911501

E-Mail: info@bunter-kreis-coesfeld.de

Diese E-Mail wurde an {{contact.EMAIL}} gesendet.
Sie haben die E-Mail erhalten, weil Sie sich für den Newsletter angemeldet haben.

[Abbestellen](#)

